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【年頭のごあいさつ】 

あけましておめでとうございます。今年は平成から年号が改まる大きな節目であ
り、勇敢なイノシシの干支を持つ年でもあります。この記念すべき本年に「感謝と
信頼」の原点を忘れず、「創造と挑戦」の冒険を恐れず新時代へ続く道を愚直に切
り拓いていく所存でございます。 

当園は、今年 5月 1日で 9年が経過します。就労移行支援事業においては、確実
に就労に向けた取り組みが出来ており毎年就労者を輩出しております。就労継続
支援 B 型事業においては、平成 25年 7月に定員を 20名から 24名に増員しまし
た。平成 26年 4月には障害者就労施設が、安定した需要のある玉ねぎの生産を行
うことで、継続・安定した 売上げを確保し、障害者の工賃向上を図る目的で発足
された、埼玉県障害者農業参入チャレンジ事業に参入し生産活動に農業を取り入
れました。また、地域の遊休農地活用を目的に平成 27年 4月に農林水産省「都市
農業機能発揮対策事業」に応募・選定され、平成 28年 1月に「観光福祉農園元気
ファーム」を開設しました。昨年は、この農園で年間を通じて作業が出来るよう、
１月～5月は「いちご」、5月「玉ねぎ」、7月～9月「ブルーベリー」、8月「ひま
わり」、10月「サツマイモ」を栽培し、それぞれでお客様に四季を通じて足を運ん
で頂けるよう「収穫体験」を実施しました。また、8月の「ひまわり栽培」は、福
島県復興支援の一環で栽培ボランティアとして当園が参加し ました。 
以上のように昨年までの実績を踏まえ、今年は開
設 10年目に向けて、グループホームや就労定着
支援事業、就労移行支援事業単独化等の保険事業
サービスの検討・拡充を図ってまいります。 

本年も皆様のご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申
し上げます。 

チューリップ植え 

昨年の夏はひまわりが咲き誇り、花
の見学の為の来客が多数見られまし
た。次は春に向けてチューリップを
植えることになり、赤色 1,260球、桃
色 360球、黄色 360球、紫色 360球、
白色 360球、5色合計 2,700球の花畑
になる予定です。どういった配置に
植えようか考えていたところ、メン
バーよりハート型の案があがり、何
とか形になる様配置図を作成し、11

月 26 日から定植を開始しました。5

月のゴールデンウイーク頃に咲き揃
うよう、当初の予定は 1 週間で植え

終わるはずが、天候や足腰の痛みから 2週間かかってしまいました。ですので、構想通りにチューリップの花
がハート模様に咲き揃うことができるか不安はありますが、今回初の試みなのでどうなるかはお楽しみに。 

 

ひまわりが、あっという間に散ってしまい、淋しい感じがただよう中、「チューリップを植えよう」という案
がだされた。今、植えれば、４月、５月ごろに咲くという話だ。さて、どうやって植えようか？チューリップ
の色は、無数にある。そこで、メンバーさんの案でハート型に形作って、チューリップを植えることに決めた。
上から見れば、ハート型のチューリップが咲きほこっていることに、感動するに違いない。早く５月にならな
いかなぁ。 

Ｋさん 

 

 

ひまわりプロジェクト感謝祭 

本年度、夢工房翔裕園では、福島県にある NPO法
人シャローム主催の「ひまわりプロジェクト」に
参加しました。そして、去る 12月 8日に、スタッ
フ Y と I で「2018 ひまわりプロジェクト感謝祭
―８ｔｈ－」において栽培講座の研修、および報
告会に参加するため、福島県に行って参りました。 
「ひまわりプロジェクト」とは 

ひまわり栽培がつなぐ福島と全国の交流事業のこ
とです。春に福島県から全国の協力者にひまわり
の種を送り、各地で収穫した種を福島に送り返し
てもらいます。その種から油を搾り、ひまわり油を製品化するというプロジェクトです。 

このプロジェクトは、障がい者の仕事作りや、栽培地域内での交流促進なども生み出しています。 

ひまわりプロジェクト感謝祭に出品するために、メンバー達が作った模造紙 2 枚の観察記録はとても好評で
した。 
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企業との面接会 

あけましておめでとうございます。年も明けて身も心もリフレッシュ
できたと思っています。 

今回は昨年 12月に行われたハローワーク主催の「企業と就労移行支
援事業所等との情報交換会」に参加した際のことについて書きます。 
法定雇用率が満たされていない企業や、今後障害者雇用を検討してい
る企業が多数来ていて、障害者を雇用する場合どのようなことを行っ
ていけばよいのかという話し合いを行う場でした。企業側がメインの
面談会ではありましたが事業所側としても直接企業側と話し合いが

できる機会をもらえることは非常にありがたいと思いました。なので今後もこのような面談会があれば積極的
に参加していこうと思います。今年も就労移行では就職に向けて日々訓練に励んでいきたいと思っていますの
で就労移行をよろしくお願いします。 

きよう祭 

11月 17日（土）、騎西特別支援学校きよう祭へ散策レクを兼
ねパン販売に行って来ました。昨年より多くという学校から
のありがたい要望を受け、約 50 個増の 396 個を持参しまし
た。売れ行きは順調で 12：00少し前には完売しました。客足
が落ち着きだしたら、メンバー2名と職員１名の 3名グループ
で 2組に分かれて校内を散策しました。作品展を見学したり、
模擬店で買い物をして楽しみました。私も立派な葉付き大根
や朝取りレタスを購入し、おいしくいただきました。 

きよう祭に行って、販売の場所が良かったため、始めから良く
売れて良かったです。お店を回った時は、学生の作った作品がとても素晴らしく、私もやってみたいと思いま
した。 

とても楽しかったです。  Ｎさん 

クリスマス 

メリークリスマス！という言葉はもう遅すぎると思います。なぜならこの記事は 1 月に掲載されるので本来
ならば「あけましておめでとうございます」という言葉でしょう。しかし 12月にクリスマスレクを行ってい
るので今回は「メリークリスマス」で行きたいと思います。 

今回のクリスマスレクには多くのメンバーが参加してくれました。企画側としては大変うれしく思っていま
す。内容としては、カラオケ・ビンゴゲーム・ケーキ作り・焼き芋等充実した内容だったのではないかと思い
ます。みんなで協力しあいながら準備やケーキ作りを行ったりとても良い笑顔で行っていたなという印象があ
りました。また来年もよいレクができるようにしていきたいと思いました。今回は参加したメンバーの声を載
せたいと思います。是非ご一読ください。 

 

12月 22日土曜 外で、玉ねぎの皮むきを手伝いました。ビ
ンゴゲームでブタメンをもらいました。みんなの前で、ウク
レレで演奏しました。歌は上手く歌いました。ケーキと玉ね
ぎスープとジャーマンポテト焼き芋を食べました美味しか
ったです。来年はもっと楽しいクリスマス期待しています。 

Ｔさん 

パソコン教室（年賀状） 

明けましておめでとうございます。 

今年も恒例の年賀状をメンバーに作ってもらいましたので、掲載します。現在パソコン教室では２５名のメン
バーが日々、パソコンの勉強をおこなっています。 

あるメンバーは、事務の就職に向けた勉強をしたり、他のメンバーは趣味としてパソコンを使ったりしていま
す。個々の目標に向かって頑張っています。実現できるように、できるだけ応援していきたいと思っています。 

時に厳しく、時に楽しく進めていき、良い一年になるように願っています。 

 

アドレスは 

https://www.genkimuragroup.jp/genkimura/genkifarm/ 


